

Fecha: 20-01-2026
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: Comunas de La Araucanía se movilizan para ayudar a damnificados de los incendios en comunas del Biobío

Pág.: 3
 Cm2: 505,0
 VPE: \$ 784.705

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida

Comunas de La Araucanía se movilizan para ayudar a damnificados de los incendios en comunas del Biobío

APOYO. Municipios, voluntarios y organizaciones locales recolectan alimentos, agua y artículos de aseo para las familias afectadas por los incendios forestales.

Maximiliano Cerna Bopp
 maxicerna@gmail.com

Las comunas de la Región de La Araucanía han iniciado una amplia campaña de solidaridad para apoyar a las familias damnificadas por los devastadores incendios que afectaron a las comunas de Penco y Lirquén, así como a otras zonas vecinas.

La iniciativa reúne a municipios, voluntarios, organizaciones sociales y fundaciones que buscan recolectar alimentos no perecibles, agua, artículos de aseo personal, pañales y alimentos para mascotas.

En Temuco, la campaña de recolección se desarrolla en el Estadio Germán Becker, bajo el liderazgo del alcalde Roberto Neira, junto al Instituto Nacional de la Juventud (Injuv) y fundaciones como Techo para Chile y Jóvenes por un Chile Mejor.

"Hacemos un llamado a todos los voluntarios que quieren sumarse a esta campaña solidaria, a tomarse un tiempo y ayudar a aquellas personas que están pasándolo mal", afirmó el jefe comunal.

Los centros de acopio en la capital regional incluyen el Gimnasio Municipal (calle San Martín) y los centros comunitarios de Amanecer, Corcolén, Labranza, Santa Rosa, Huérfanos, Nahuelbuta, Lanín, Curiflanco, Pedro de Valdivia, Ponierte y Fundo del Carmen, y el Estadio Germán Becker (ni-



AGENCIA UAN

EL MUNICIPIO DE TEMUCO HABILITÓ TRECE PUNTOS DE ACOPIO EN TODA LA CIUDAD, DESDE EL GIMNASIO MUNICIPAL HASTA CENTROS COMUNITARIOS. VARIOS JÓVENES VOLUNTARIOS LLEGARON HASTA EL CENTRO DE ACOPIO DEL ESTADIO GERMÁN BECKER.

23
de enero es la fecha límite en que se recibirán los aportes que fijó la municipalidad de Gorbea.

vel-i).

Cristian Mora, dideco (s) de Temuco, señaló que "la ayuda es mucha la que se necesita: alimentos como agua y no perecibles, útiles de aseo y comida para mascotas. La comunidad ha respondido de manera masiva, y tenemos toda la fe en que nuevamente será exitosa".

"Esto no es una oportunidad para deshacerse de artículos que no usamos; queremos ayudar a la gente afectada y eso lo debemos tomar en consideración"

Cristian Mora,
 Dideco (s) de Temuco

ARAUCANÍA SE SUMA A CAMPAÑA SOLIDARIA

Otras comunas de La Araucanía se han sumado de manera activa a la campaña. En Erci-

lla, las dependencias municipales funcionan como centro de acopio. En Angol, el municipio junto a la Seremi de Salud Araucanía, habilitaron un albergue temporal en el Internado Femenino Juanita Fernández para recibir a los afectados.

En Lonquimay y Lautaro, los gimnasios municipales funcionan como centros de acopio; mientras que en Gorbea, los aportes se recibirán entre el 19 y 23 de enero en horarios de mañana y tarde. A través de sus canales oficiales de la red social Instagram, las municipalidades de Perquenco, Teodoro Schmidt, Loncoche,

Freire, Quepe, Cunco y Melipeuco han publicado la nominación de distintos centros de recolección, incluyendo bibliotecas, centros comunitarios, Cesfam y dependencias municipales, con horarios específicos y coordinación directa de sus departamentos sociales.

Destaca la campaña "Manos Solidarias de Villarrica", destinada a recolectar insumos para familias afectadas por incendios en Ñuble, Maule, Biobío y algunas comunas de La Araucanía. Carolina Delgado, Dideco (s), explicó que se reciben alimentos no perecibles, agua, artículos de aseo, pañales y alimentos para mascotas,

y que la iniciativa busca apoyar a quienes "están pasando por momentos muy difíciles".

Las donaciones se reciben en el Gimnasio Carlos Martínez, junto a la municipalidad villarricense, desde las 10 hasta las 20 horas, hasta el miércoles 21 de enero.

En Pucón, la municipalidad habilitó dos centros de acopio en la Primera y Segunda Compañía de Bomberos, donde únicamente se reciben alimentos no perecibles, agua y elementos de aseo personal, a partir de las 09:00 horas de este lunes, en las calles O'Higgins 461 y Ansorena 792.

LLAMADO

Las autoridades locales han hecho un llamado a la comunidad a colaborar de manera consciente y responsable. "Esto no es una oportunidad para deshacerse de artículos que no usamos; queremos ayudar a la gente afectada y eso lo debemos tomar en consideración", señaló el Dideco temuquense.

La gran movilización de las comunas de La Araucanía demuestra un espíritu solidario que trasciende límites regionales, uniendo a vecinos, voluntarios y organizaciones en apoyo directo a quienes hoy enfrentan la emergencia provocada por los incendios en Biobío y en otras regiones, fortaleciendo la red de apoyo interregional en estos momentos críticos.